



## Nota de Prensa

## Museo Multidisciplinario La Salle presenta el catálogo "La Pieza del Mes 2021–2023"

 Con esta publicación, la institución invita a redescubrir el patrimonio cultural y natural desde una mirada científica, educativa y multidisciplinaria.

Lima, 20 de mayo 2025.— El Museo Multidisciplinario La Salle, a través del Instituto de Investigación en Patrimonio Cultural de la Universidad La Salle de Arequipa, anuncia con orgullo la publicación del catálogo "La Pieza del Mes 2021–2023", una valiosa iniciativa que busca acercar al público sus colecciones patrimoniales, a través de una mirada científica, educativa y multidisciplinaria.

Este catálogo surge como respuesta al crucial reto que enfrentan los museos en la actualidad de acercarse a los ciudadanos de Perú y del mundo para contribuir en la formación de comunidades de aprendizaje orientadas a la educación patrimonial. A través de una cuidadosa selección de bienes culturales y naturales, el proyecto destaca la riqueza de nuestro legado ancestral y la biodiversidad que define nuestro territorio.

Cada pieza presentada en esta compilación ha sido objeto de una relectura científica actualizada por parte del equipo del museo: Arely Aguirre, María Olivo, Noelia Roa, Inés del Águila y Fiorela Rojas, quienes son las autoras del texto, brindando al lector la oportunidad de resignificar su valor y reconocer en ella un reflejo de su identidad y memoria colectiva. Las piezas seleccionadas no solo representan expresiones ancestrales, sino también elementos del patrimonio natural que conectan con los procesos vitales del presente.

"La Pieza del Mes 2021-2023" es una propuesta de educación museal que nos invita a mirar nuestro pasado con ojos nuevos y a comprometernos activamente con la preservación del patrimonio cultural y natural. En palabras del equipo del museo, este catálogo es un puente hacia la formación de ciudadanos conscientes y responsables del legado que compartimos.

La publicación ya se encuentra disponible en la página web institucional del Museo Multidisciplinario La Salle, como un recurso al servicio de la comunidad académica, educativa y del público en general.

## Enlace del catálogo:

https://museolasalle.pe/wp-content/uploads/2025/03/250228-catalogo-v6.pdf

Con el ruego de su difusión

Carlos Zúñiga – subgerente de Marketing y Comunicaciones +51994100142

Sobre el Museo Multidisciplinario La Salle

El Museo Multidisciplinario La Salle, ubicado en el distrito limeño de Breña, forma parte del distrito lasallista Bolivia - Perú del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Alberga más de 20 colecciones culturales y naturales, formadas por recolección directa de los Hermanos de La Salle y provenientes de donaciones desde el año 1937.

Con respecto a las colecciones, se priorizan las constantes tareas de preservación, conservación, investigación, difusión y puesta en valor de éstas.

Sobre el Instituto de Los Hermanos de las Escuelas Cristianas (los Hermanos De La Salle)

El Instituto de Los Hermanos de Las Escuelas Cristianas es una gran familia formada por 2,883 Hermanos que, junto con los 100,000 educadores y numerosos colaboradores seglares alrededor del mundo, atienden a más de 1 millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en más de 80 países.

Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socioeducativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión de los grupos sociales más marginados –mujeres, niñas y estudiantes con necesidades especiales– en todo el mundo.



PARTE DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN EN PATRIMONIO CULTURAL DE LA SALLE





**MUSEO MULTIDISCIPLINARIO LA SALLE** 



MUSEO LA SALLE PERÚ

**X** @MUSEOLASALLEPE